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ДЕПУТАТЫ - — —  
У ИЗБИРАТЕЛЕЙ

ДЕЛОВОЙ 
РАЗГОВОР

Депутаты горсовете
встречаются со своими из
бирателями во второй втор
ник ка ж д о го  месяца. Д е пу 
таты 8. М. Васильцов и 
Е. М . Гриш пун решили про 
вести дополнительную
встречу. О ни пришли в 
красны й уголок Ж КО  дина
сового завода, где был 
сход жителей улиц, на ко 
торых живут их избиратели. 
Решались вопросы о гази
фикации, народу пришло 
много.

Д и р е кто р  динасового за
вода Е. М, Гришпун проин 
ф ормировал о том, ка к ра
ботает завод в новых усло
виях, как проводится его 
техническое перевооруж е
ние, о состоянии производ 
ственного быта. Социальное 
развитие — тема, интересу
ющая всех. Благоустройство 
поселка, строительство ма
газина, открытие Д ома бы 
та, изменения в марш руте 
рейсового  автобуса, работа 
подсобного  хозяйства — 
обо всем этом рассказал 
Е. М, Гришпун.

Первый секретарь го р ко 
ма КПСС, депутат област
ного и гор о д ско го  Советов 
8. М, Васильцов говорил об 
ускорении научно-техниче
ско го  прогресса, выполне
нии програм мы  «Жи
лье-2000» и продовольст
венной программы , выпус
ке товаров для народа. 
П роинф ормировал о том, 
чем занимаются сейчас в 
период перестройки гор 
ком  партии и горисполком , 
В городе пройдет реконст
рукция. ТЭЦ, увеличивается 
строительство жилья в 
сравнении с прош лым го 
дом, строится роддом , при
родоохранны й объект на 
«Хромпике», В. М. Василь
цов особо остановился на 
благоустройстве и ролй в 
этом деле населения.

Деловые ответы по су
ществу избиратели получи
ли на свои вопросы. Ж алу
ется , что колонки неис
правны. Е. М. Гришпун лич
но посмотрит состояние 
всех колонок и колодцев. 
Все нуждаю щ иеся в рем он
те колодцы  будут восста
новлены, колонки  отрем он
тированы.

Есть нарекания на сбои в 
торговле молоком . Тут по
зиция горком а однозначна: 
городу  должны  обеспечи
ваться его фонды плюс до
бавка из сверхплановой 
продукции гормолзавода. 
Больше настойчивости надо 
проявлять заведующ ей
горторготделом  Л. В. Иш- 
ковой и директору горм ол
завода В. Г. Куликаеву, счи
тает В. М, Васильцов.

Грузовое автопредприя
тие — «автор» порогов на 
реке  Чусовой. Делали пе
реправу для транспорта, и 
теперь жители опасаются 
разлива реки. «Считаю, что 
слаб контроль со стороны 
горисполкома. Сказывается 
неисполнительность адми
нистрации автопредприя
тия», —  заключил депутат.

Люди спрашивают: м о ж 
но ли что-то сделать, что
бы следую щ ие с СУМЗа 
ж елезнодорож ны е составы 
не заслоняли пути, а то 
ведь на станции Подволош - 
ной и к электричке порой 
небезопасно пройти. М о ж 
но, и этим займется испол
ком  и руководство динасо
вого завода.

О дним  из главных был 
вопрос о продовольствен
ном магазине. На него вы
делено 160 тысяч рублей, в 
следую щ ем году будет пу
щен в эксплуатацию.

А что же с газификацией 
индивидуального сектора? 
Газификация идет, есть, к о 
нечно, и проблемы: не
хватает труб. Но уже в 
этом году будет сделана 
раззодка.

А. КИПРИЯНОВА,

Под знаменем
ЛенинаОрган Первоуральского 

городского комитета КПСС 
и Первоуральского городского 
Совета народных депутатов
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НОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД: 

ТЕХНИЧЕСКОЕ 
ПЕРЕВООРУЖЕНИЕ 

И РЕКОНСТРУКЦИЯ

Садятся 
металлурги 
за парты

Несколько раз в неделю 
в аудиториях общетехниче
ского факультета УПИ зву
чит немецкая речь. Препо
даватель Любовь Петровна 
Иванова проводит занятия 
с новотрубниками, предста
вителями цеха № 4. Не 
ради поездки в загранко
мандировку ' старательно 
восстанавливают забытую 
со школы небогатую лекси
ку рабочие и инженерно- 
технические работники (ко
му уже под сорок, прихо
дится, по сути, начинать с 
нуля).

Им, участникам реконст
рукции иеха. предстоит 
уже в этом году осваивать 
сложное, начиненное элект
роникой импортное обору
дование. Осенью западно- 
германская фирма «Эмаг» 
присылает группу спепна- 
листов-наладчиков. Понят
но, что без знаний языка 
не обойтись. Быстрее най
дут понимание, значит, ус
корят сроки обновления 
своего производства.

— Нынче многим из нас 
пришлось сесть за парты 
— рассказывает начальник 
иеха В. Н. Титов. — В 
феврале 15 лучших работ
ников выехали иа Синар
ский трубный завод, где 
действует оборудование, 
аналогичное нашему. В ап
реле они вернутся, и тогда 
еще одна большая группа 
кадровиков отправится на 
трубный завод в Челя
бинск. Кроме того, многие 
рабочие проходят стажи
ровку в Свердловском ин
ституте технического обу
чения.

Добавлю!, что старейшему 
иеху как никогда нужно 
сегодня пополнение: вы
сококлассные электрики и 
механики, технологи и ин
женеры - программисты, 
опытные трубо- и муфто- 
нарезчиКи. Работа для них 
предлагается сложная, но 
интересная. Впервые на за
воде и в цехе будут уста
новлены самые современные 
микропроцессоры, станки с 
числовым программным уп
равлением. Появятся и две 
электронно - вычислитель
ные машины. На рабочих 
местах, в том числе на сто
ле у начальника цеха, за
светятся экраны дисплеев. 
Если новотрубники сумеют 
быстро освоить новейшую 
технику, они уже в 1989 
году произведут 79 тысяч 
тонн труб нового типа.

Решить эту важнейшую 
задачу сейчас стремится 
коллектив предприятия.

в. ГУБАЧЕВ.

Накануне 40-лети я
февральской победы 
трудящ ихся Чехослова
кии над реакцией груп 
па молодых рабочих, ин
женеров и техников 
Первоуральска побыва
ла у побратимов по пу
тевкам бю ро  м еж дуна
родного  м олодеж ного  
туризма «Спутник». Прав
да, сначала мы посетили 
Прагу. Незабываемые 
впечатления остались и 
после посещ ения м ем о
риала советским вои- 
нам-освободителям, эк
скурсии в город  Тере
зин, где в годы войны 

|і фашисты устроили кон- 
|| центрационный лагерь.

И вот Пльзень-Север. 
|і Здесь нам был оказан 

очень теплый и радуш 
ный прием. Довелось 
побывать на многих 
промыш ленных предпри. 

: ятиях, сельскрхрзяйст- 
веннрм корперативе в 
Краяовицах. Не забудем 
атмрсф еру друж бы  и 
товарищества, царивш ую 
на вечере встречи с че
хословацкой м олодежью . 
И несмотря на краткий 
срок поездки, в ЧССР у 
нас появилось м ного 
д р узе й ,. на новую  встре
чу с которы м и .мы все 
надеемся.

Т. КО ДА ЛО В А, 
член бю ро  ВЛКСМ 

цеха №  35 
Н овотрубного завода.

Рабочий с дипломом техника-металлурга на Ново
трубном заводе не редкость. Производство год от
года требует все больше специальных знаний. Термист 
пятого иеха Сергей Викторович Рудаков учился без
отрыва от работы, что помогло ему стать высококва
лифицированным специалистом, овладеть смежными
профессиями.

Фото А. Кадочигова.

ЭНЕРГИЯ 
поступает надежно

Еще шесть лет назад пе
решли на бригадный под
ряд четыре участка Перво
уральского района запад
ных электросетей. Новая 
организация труда позво
лила коллективам значи
тельно повысить надеж
ность электроснабжения 
промышленной зоны, улуч
шить качество ремонта 
электросетей. В настоящее 
время продолжаются рабо
ты по усилению изоляции 
высоковольтных линий, ко
торые питают током Ново
трубный завод, «Хромпик» 
и другие предприятия. За 
январь-февраль уже заме
нено полторы тысячи изо

ляторов. Кроме того, не
давно введена в строй но
вая, более мощная под1 
станция, которая обслужи
вает завод по ремонту гор
ного оборудования.

На днях подведены ито
ги социалистического сорев
нования среди энергетиков 
за февраль. Лучшими при
знаны коллективы подстан
ции «Хромпик», участка по 
обслуживанию высоко
вольтных линий электро
передач и подстанции 
«Первоуральская».

В. ПАЗДНИКОВ, 
начальник 

П ервоуральского района 
западных электросетей.

КАК СНЯТЬ ФИЛЬМ
На киноэкране кадры:

делегация чешской молоде
жи .знакомится с различны
ми сторонами жизни произ
водственного объединения 
«Хромпик». Тридцатиминут
ный киноролик, рассказыва
ющий о встрече побрати
мов, первая работа не
давно созданного при клу
бе имени Ленина киноклу
ба. Объединением, которое 
основано на принципах са
моокупаемости. руководят 
культработник В. Е. Водо
лазов и слесарь цеха паро- 
снабжеиия Г. С. Никонов.

Идея такова: обучать
всех желающих, и аегей. и 
взрослых (кстати, в клуб

уже записалось 10 чело
век), основам кино- и фо
тодела. Будут выполняться 
н платные услуги. Напри
мер, по желанию заказчи
ка киноклуб создаст фильм 
о семейном торжестве — 
свадьбе, юбилее, дне рож
дения ребенка. Примерная 
стоимость заявки на шести
семиминутный кинрсюжет— 
около тридцати рублей. В 
черно-белом и цветном изо
бражении будут запечатле
ны также будни и праздни
ки химиков, передовики 
производства и лучшие тру
довые коллективы произ
водственного об ьединения.

В. КУРГАНОВ.

К празднику 
грамоты

Их объединяет многое. 
Не один десяток лет прора
ботала каждая в цехе № 11 
филиала Новотрубного за 
вода, все они неоднократно 
становились лучшими по 
профессии. А в преддверии 
8 Марта все трое вновь- 
признаны победителями со
ревнования. - Фаина Алек
сандровна Шемелова, раз- 
бортовщик секторных от
водов, .представлена на наг
раждение грамотой обкома 
профсоюза работников ме
таллургической промышлен
ности. Ее вообще отличает 
активная жизненная пози
ция Ф, А. Шемелова все
гда принимает участие в 
общественных делах брига
ды. Так . же, как машинист 
крана Лидия Александров
на Кнрпищнкова. А вот 
резчик труб Лидия Михай
ловна Харина — мать пя
терых детей. Обе женщины 
накануне праздника будут 
награждены заводскими 
грамотами.

В. БЛОХИНА, 
рабкор.

ПОСЛЕ 

АТТЕСТАЦИИ
На заводе .трубчатых 

строительных конструк
ций закончилась аттеста
ция инженерно-техниче
ских работников. Боль
шинство специалистов 
продемонстрировало хо. 
рошую •' профессиональ
ную подготовку. Однако 
комиссия отметила, что 
не у всех начальников 
цехов, мастеров прочные 
экономические знания от
носительно работы пред
приятия в условиях пол
ного хозрасчета. Вот по
чему решено организо
вать для них учебу в 
соответствии с вышед
шим на днях постанов
лением ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР 
«О перестройке системы 
повышения квалифика
ции и переподготовки 
руководящих работников 
и специалистов народно
го хозяйства».

Сейчас мы вплотную 
занимаемся подготовкой 
по переходу на новые 
тарифные ставки и 
должностные оклады. В 
связи с этим уже сокра
тили 11 человек. Рассчи
тываем, что зарплата ин. 
женеров должна возрас
ти на 10— 15 процентов.

Ф. ЗЛОКАЗОВ, 
начальник 

отдела кадров.

—   —  5, 6 МАРТА — ЯРМ АРКА

ИДЕТ ПОДГОТОВКА
Коллектив объединения общественного питания гото

вит к ярмарке вкусную продукцию, о чем и рассказы- 
вает начальник орготдела Л. И. КОМАРОВА:

Пятого марта работники кафе «Уральское» угос
тят горожан пельменями, «Турист» — предложит тор
ты, пирожные, фасованное тесто, «Спутник» — приго
товит сладкие блюда (сметанный крем, многослойное 
желе и т. д.).

Свою продукцию привезут рестораны «Первоуральск* 
и «Металлург» — хрустящий картофель, манты до
машнюю колбасу, шашлык. Столовая № 48 порадует 
покупателей новыми изделиями _  хлебом «Здоровье» 
и пряником «Богатырь».

На следующий день общепитовцы предложат перво
уральцам пироги и блины, чай и кофе, сладости.



ЗАБОТА О ЗДОРОВЬЕ-ПРЕЖДЕ ВСЕГО
В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

Забота о здоровье чело
века —  дело первостепен
ной важности, гуманная и 
благородная цель общества. 
Это ещ е раз подчеркнуто  в 
постановлении Ц К КПСС 
и Совета М инистров СССР 
«О сновны е направления ох
раны здоровья населения и 
перестройки  здравоохране. 
ния СССР в XII пятилетке и 
на период  до 2000 года», 
ко торое  для народных ко н 
тролеров .  м едиков являет
ся програм м ой деятельно
сти.

В минувш ем  году  го р о д 
ской  ком итет народного  
контроля рассмотрел ряд 
вопросов, связанных с о р 
ганизацией здравоохране
ния в П ервоуральске, м е 
дицински м  обслуживанием  
трудящ ихся. Это и резуль
таты проверки, проведен
ной по обращ ениям  и сиг
налам горож ан  о работе 
пищ еблоков в м ед уч р еж д е 
ниях, и снятие с контроля 
постановления об искоре-

■  ПРОВЕРЕНО, 
Ф А КТ
ПОДТВЕРДИЛСЯ

нении бесхозяйственности и 
хищ ений в противотубер
кулезном  диспансере, и 
другие . П остоянно и в срок 
проверялись и рассматри
вались письма и обращ ения 
граждан. Неплохо работали 
дозорн ы е  на местах.

Внимательно изучив и об
судив постановление, не
штатный отдел здравоохра
нения го р о д ско го  комитета 
определил для контрольной 
работы основны е направле
ния на 1988 год : вы полне
ние програм м ы  «З доро
вье», коренное  улучш ение 
стационарной помощ и, уси
ление проф илактики и сни
ж ение заболеваемости наи
более распространенны ми 
болезнями, охрана матери 
и ребенка, использование 
достиж ений научно-техниче
ско го  прогресса для повы 
шения качества м едицин
ской помощ и, развитие м а
териально-технической ба
зы здравоохранения. В свя

зи с этим намечены п р о 
верки деятельности вра
чебно-инж енерны х бригад 
на Н овотрубном  и динасо
вом заводах, в объединении 
«Хромпик», оказания сто
матологической помощ и 
взрослы м  и детям. С оби
раемся проанализировать 
проф илактику заболеваний 
в детских дош кольны х уч
реждениях. Сейчас заняты 
п роверкой  режим а работы 
поликлиник и здравпунктов 
в связи с. переходом  поед- 
приятий на двух- и трех
сменный граф ик. Кстати, 
этот вопрос обсуж дал об 
ластной комитет народного  
контроля, где было указано 
на серьезны е недостатки.

М ы знаем, что перво
уральцев не удовлетворяли 
часы работы врачебно- 
контрольны х ком иссий, ко 
торые вели прием  в основ
ном в дневное время. С 
января положение изм ени
лось: ком иссии принимаю т

Сменная группа народного контроля, которой руководит коммунист Сергей Пет
рович Портнов, одна из активных в цехе № 12 Новотрубного завода. Ее вклад в ук
репление трудовой дисциплины, в экономию ресурсов, наведение порядка на произ
водстве отмечен в конце минувшего года на заседании партийного бюро цеха. Активно 
участвует в рейдах бригадир участка отделки труб Виктор Петрович Беляев (на 
снимке) — человек требовательный, неравнодушный.

Фото А. Кадочигова.

В ПО СИГНАЛУ ДОЗОРНЫ Х ...................................  — =

ИМИТАЦИЯ ДЕЛОВИТОСТИ
Сначала несколько картинок с натуры.
Стройплощадка детского сада по улице Папанинцев: 

прямо на снегу две машины раствора, основная масса 
скована морозом.

Лесопильный цех стройуправления № 1: смерзшийся 
раствор.

Стройплощадка детского сада в поселке Динас: раз
бросан кирпич, на снегу раствор.

Б аза управления производственно-технологической 
комплектации: оборудование под открытым небом,
хранится навалом.

■  Выпуск №  2  (313)

Ш  РА ССКАЖ У ОБ АКТИВИСТЕ

КОСЫ Е В ЗГ Л Я Д Ы  
ТО Ж Е ИСПЫ ТАЛ

П Р Е М И Я ... 
ЗА ПРИПИСКИ
Сигнал о приписках на 

К ры лосовском  известковом  
заводе проверила заведу
ю щ ая б ю р о  ж алоб  и заяв
лений го р о д с ко го  комитета 
народного  контроля А . И. 
Камардина.

М ногое  м ож е т рассказать 
обы кновенны й ж урнал по 
прием у и сдаче смен. В це
хе изготовления известко 
вой м уки , наприм ер, он по
ведал о том, что с пятна
дцатого  июня по седьмое 
июля прош лого  года в свя
зи с капитальным рем онтом  
п р о д укц и ю  не выпускали, о 
чем подтверж дено  личны
ми росписями м ельников 
Н. Саврулиной, И. С ем ено
вой, Р. Ш ариповой  и Р. 
Д ильмухаметова,

Но есть в цехе и д ругой  
д окум е н т —  ж урнал  учета, 
записи в ко то р о м  о п р ов е р 
гаю т вы ш еизлож енное : с
пятнадцатого по двадцать 
второе  ию ня коллектив вы
пустил 12725 тонн извест
ковой  м уки . И здесь остав
лены автограф ы —  старш е
го  мастера С. Ш аф игулина, 
а по зж е  заменивш ей его  
т.рй ж е  Н. Саврулиной. Вот 
у ж  лоистине левая рука  не 
ведает, что делает правая.

В отчеты для планово
экон о м и ч е ско го  отдела и 
бухгалтерии пойдут, конеч 
но, вторые, «липовые» дан
ные, завизированны е, кста
ти, твердой р уко й  д и р е кто 
ра предприятия М . Усова. 
А  ещ е через некоторое  
врем я за перевы полнение 
плана рабочие цеха получат 
прем и ю  —  773 рубля. Не 
останутся внакладе и меха
ники, транспортники, работ
ники стройгруппы  и лабо
ратории, ком пре ссо р н о й  и 
котельной, на их долю  при 
дется о ко л о  трех с поло
виной тысяч рублей. Н икто 
от дарм овы х денег не от
каж ется. Н. Саврулина, 
ободренная успеш ной м а
нипуляцией с циф рами в 
ию ле, 31 декабря вновь 
припиш ет три тысячи тонн 

• известковой м уки , чтобы в 
новы й год  коллектив цеха 
ш агнул с красивы ми пока 
зателями и надеж дой  по
полнить кош ельки.

Реш ением го р о д с ко го  к о 
митета народного  контроля 
материалы проверки  пере
даны в прокуратуру .

Пусть не смущает вас не
которое однообразие в по
вествовании. На объектах 
прораба Н. А. Антонова, 
участке прораба А. В. М а
лахова — те же следы 
бесхозяйственности.

68 народных контролеров 
треста Уралтяжтрубстрой 
приняли участие в массовой 
проверке по хранению стро
ительных материалов и обо
рудования. Представленные 
ими в головную группу ак
ты свидетельствуют: спустя 
рукава, безалаберно отно
сятся к  материальным цен
ностям почти на каждом 
участке и объекте. Особо 
стоит отметить, что рейды 
проводились в конце ми
нувшего года, когда в под
разделениях треста во весь 
голос трубили о хозрасчете,

а школы экономического 
всеобуча повсеместно при
зывали, умело, рачительно 
хозяйствовать.

Результаты проверки про
сто ошеломили. В тресте 
состоялось совещание, на 
котором лицом к лицу 
встретились руководители и 
народные контролеры. Ре
шали, ка к  совместными уси
лиями навести порядок, 
призывали прекратить либе
ральное отношение к  винов
никам порчи, перерасхода, 
небрежного хранения строй
материалов. Наметили ме
роприятия для устранения 
недостатков. Наконец, при
няли решение: на все сиг
налы дозорных до 1 янва
ря 1988 года дать подроб
ные деловые ответы.

И  что же? К  концу фев-

с восьми ' утра до девяти 
вечера, а также по суббо
там.

Но проблема полностью  • 
не исчерпана. Поэтому го 
родской  комитет принял 
реш ение изучить мнение 
горож ан . В газете «Под 
знаменем  Ленина» уж е бы 
ли опубликованы  номера 
телеф онов, по которы м  вы 
м ож ете  изложить свои пре
тензии и предлож ения. На
поминаем: еж едневно  до 5 
марта с 16 до 18 часов ва
ших звонков ж дут нештат
ные инспектора по теле
фонам 2-45-85 и 2-54-73. 
Участие ш ироких масс в 
подготовке  вопроса на за
седание комитета пом ож ет 
принять верное реш ение и 
тем самы м улучш ит органи 
зацию  здравоохранения.

Л. САПЕГИНА, 
заведую щ ая 

неш татным отделом  
го р о д с ко го  комитета 
н ародного  контроля.

раля мы получили один- 
единственный ответ — из 
строительного управления 
№ 4. Но и из этого доку
мента трудно делать вывод 
о том, что вскрытые народ
ными контролерами беспо
рядки устраняются и боль
ше не повторятся. Осталь
ные руководители упорно 
хранят молчание, несмотря 
на приказ управляющего 
трестом А. И. Ткачука в 
течение двух' недель инфор
мировать нас о принятых 
мерах. Догадаться о причи
нах нетрудно: никто из ви
новников не рассчитался 
материально за причинен
ный ущерб, а на стройпло
щадках порядка не приба
вилось. Это позволяет сде
лать вывод, что суматоха в 
управленческом аппарате 
после массовой проверки— 
не что иное как  имитация 
деловитости и перестройки.

Тем не менее рук опус
кать народные контролеры 
не собираются. Хранение и 
использование материалов 
—  одно из основных на
правлений нашей контроль
ной деятельности.

А. РОГОЗНИКОВ, 
председатель группы  

народного  контроля 
треста Уралтяжтрубстрой ,

Прямолинейность Ви
талия Андреевича Собо
лева не всем по нутр'у. 
Не вдруг уйдет в прош
лое мнение, что заме
чать недостатки в рабо
те учителей, а тем более 
говорить о них вслух 
недопустимо. А  он давно 
уже придерживается
иной точки зрения: в
школе, где воспитывает
ся и обучается завтраш
нее поколение, должна 
царить здоровая атмо
сфера, основанная на 
полной честности, прин
ципиальности, самокри
тичности. Вероятно, по
этому учителя средней 
школы № 1 избрали Со
болева председателем 
группы народного конт
роля.

Контрольная работа 
сложна, требует компе
тентности, настойчивости, 
опоры на широкий ак
тив. Виталию Андрееви
чу удалось найти едино
мышленников не только 
среди членов группы, но 
и в лице администрации 
школы. Завуч Л. С. Зо- 
зулина оценивает дея
тельность группы как  
практическую помощь в 
перестройке учебно-вос
питательного процесса:

—  Виталий Андреевич 
—  человек заботливый, 
ответственный. Не при
дираясь по мелочам, он 
видит, что мешает кол
лективу осуществлять 
реформу, мгновенно реа
гирует на формализм, 
недисциплинированное т ь, 
беспорядки.

П о выступлениям га
зеты . читатели знают, 
ка к  непросто складыва
ются отношения учебных 
заведений и работников 
общественного питания. 
Сколько высказано вза
имных претензий, прояв
лено недовольства, но в 
ряде школ столовые по- 
прежнему работают пло
хо. Были и в первой 
школе жалобы на низкое 
качество блюд, беспоря-

Я проработала сорок 
три года, всю войну про
вела за баранкой грузо
вой машины, за что
имею медали и другие 
награды.

В День Советской Ар
мии села в автобус две
надцатого маршрута и 
поехала на прием к  вра
чу. К а к  и положено, пе
редала талон на компос
тер. На улице Гагарина 
вошли когітролеры. Не
смотря на то, что за
компостированный талон 
был в руке, ко мне под
скочил работник авто
предприятия С. В. Д о 
ронин и, схватив за во
ротник, потащил из са
лона в контрольный ав
тобус. Так же варвар
ски, другого слова не 
нахожу, поступили еще 
с двумя женщинами и 
девочкой школьного воз
раста.

Потом нам дружно

док в обеденном зале, 
большие отходы.

Поправить положение 
взялись контролеры. Они 
не стали защищать честь 
учительского мундира, 
сваливать всю вину 
на обслуживающий пер
сонал, а поставили воп
рос так: питание детей
должно быть общей за
ботой. Налажено дежур
ство учителей в столо
вой, упорядочена выдача 
учащимся бесплатного 
молока. И общепитовцы 
в свою очередь в долгу 
не остаются: готовят
для ребят от души.

Оглянулись дозорные 
и на «продленку», задав
шись вопросом: а нужна 
ли она в таком виде, 
полезна ли ученику? Ре
жим дня нарушается, ре
бята подолгу сидят в 
душном помещении, ма
ло двигаются.

Или такой вопрос. У  
шестиклассников по рас
писанию урок труда, а 
учителя в это время 
приглашены на очеред
ное заседание. Соболев 
не в силах смириться с 
пренебрежением к  тру
довому обучению, требу
ет впредь не допускать 
подобных нарушений. 
Сразу скажу, не всем 
это вмешательство по
нравилось. Сколько ко
сых взглядов испытал он 
на себе! Трудно? Безус
ловно. Однако, считает 
председатель группы, 
молчаливому соглашате
лю в народном контроле 
делать нечего.

Понимают это и кол
леги. Подуются день- 
другой и поймут, что 
прав он, Соболев, душой 
болеющий за то, чтобы 
ш колу любили и учите
ля, и ребята, и их роди
тели.

М. Ф Р О ЛО ВА, 
заведую щ ая 

неш татным отделом  
го р о д с ко го  комитета 
народного  контроля.

доказывали, что пред
приятие перешло на хоз
расчет, что месяц на ис
ходе, а до плана не хва
тает полторы сотни руб
лей. Довели до слез, вы
нудили заплатить по 
рублю. А  за что, до сих 
пор не пойму. Безбилет
ником я не была.

Я не сильна в эконо
мике. Но уверена, что
поддерживать финансо
вое благополучие авто
предприятия таким пу
тем —  просто наглость.

Человек немолодой и 
много повидавший, я за 
порядок и справедли
вость. Горький осадок 
остался от праздничного 
дня. М ожет быть, у
обидчиков проснется со
весть и надумают из
виниться? Поэтому сооб
щаю адрес: ул. Совет
ская, д. 9-6, кв. 79. ' 

Нина Гервазовна 
СИЛАНТЬЕВА.

■  И З ПОЧТЫ  РЕ Д А К Ц И И

Разбушевались



После Пленума ЦК КПСС ■

ОРИЕНТИРУЯСЬ 
НА ЗАВТРАШНИЙ ДЕНЬ

В докладе, который 
прозвучал на февраль
ском Пленуме Ц К  пар
тии, посвященном проб
лемам средней и высшей 
школы, обратил внима
ние на такие строки: 
«Есть... логика в том, 
чтобы снять с нашей 
школы обязанность мас
совой профессиональной 
подготовки рабочих кад
ров для народного хо
зяйства». Речь однако 
вовсе не идет о том, 
чтобы ослабить трудо
вые начала в школе! 
Далее говорится: «Необ
ходимо повсеместно на
ращивать усилия по 
развитию сети учебно
производственных ком
бинатов, школьных мас
терских, ученических 
бриг-ад и участков на 
производстве».

Сегодня в нашем учеб
ном цехе Новотрубного 
завода в три смены за
нимаются ребята-стар
шеклассники из многих 
школ города. Они овла
девают профессиями сле
саря, токаря и контроле
ра О ТК. По окончании 
двухгодичного обучения 
их ждут квалификацион
ные экзамены. В прош
лом году из 160 выпуск
ников 133 присвоены 
второй, и третий р ізр я - 
ды. Не скрою, наших 
воспитанников в цехах 
принимают охотно. Уста
новка для юношей и 
девушек одна: «Вы пере
шагнули заводскую про
ходную, значит, стали 
производственн и к  а м и». 
Портфель заказов для 
цеха всегда переполнен. 
Ежегодно выпускаем 
продукции на 30— 35 ты
сяч рублей. Сейчас, к 
примеру, литейщикам 
цеха № 17 изготавлива
ем ковши для транспорте
ров сыпучих материалов.

Но вот о чем хотел 
б у  сказать. На Пленуме 
Ц К  КПСС верно подме
чено: слишком еще сла

ба материальная база, 
техническая оснащен
ность школ, учебно-про
изводственных комбина
тов, учебных цехов и 
участков. Возьмем наш 
цех: оборудование уста
ревшее, площади огра
ниченные. Нет ни быто
вых помещений, ни сто
ловой. А ведь мы обяза
ны готовить рабочих са
мой высокой квалифика
ции! В связи с этим 
считаю, что снабжение 
современной техникой, 
укрепление всей учебно
производственной базы 
должно осуществляться 
централизованно.

Мы не раз ходатайст
вовали в различных ин
станциях о выделении 
средств на строительство 
нового учебного цеха. 
Сейчас прорабатывается 
один из вариантов ре
шения проблемы. После 
ввода в эксплуатацию 
новой школы, строитель
ство которой начато в 
восьмом микрорайоне, в 
существующем здании 
школы № 7 можно со
здать учебно-производст
венную базу У П К , сде
лав ее структурным под
разделением нашего за
вода. Тогда мы получи
ли бы возможность зна
чительно расширить ко 
личество учебных групп 
и пополнить список про
фессий, столь необходи
мых предприятию.

Еше один существен
ный момент. Сейчас не
редко происходит тяжба 
между школами и ПТУ 
по самым различным 
вопросам. Например, мы 
имеем полное право ис
пользовать для обучения 
школьников производст
венную базу училищ. 
Однако на практике вы
ступаем в роли просите
лей.

В. ЦЫБИН, 
начальник

у ч е б н о го 'ц е х а  №  30 
Н овотрубного  завода.

Передовики пятилетки
Разные периоды были в биографии 

завода трубчаты х строительных конст
рукций. В последние годы X I пятилет
ки, когда  производство особенно лихо
радило, началась большая текучесть 
кадров. А. X. Исламов не ушел со сво
его рабочего места. Почему? Наверное, 
привы к к  коллективу, куда  пришел с 
момента основания предприятия. За 
этим фактом и верность своей профес-, 
сии. Сейчас А схат Хабибович — звенье
вой электросварщ иков. По словам за
местителя начальника цеха С. И. Мо- 
ш енка, поручаю т ему, ка к  правило, 
сложны е заказы . Залог успеха — не \ 
только высокий разряд А. X. Исламова, 
но и его добросовестность, трудолю бие. 1 
Эти качества позволили ему стать од
ним из передовых рабочих завода.

Фото Ю. Парамонова.

■  УЧИТЬСЯ 
ДЕМ ОКРАТИИ ПОЧЕМУ 
ПАССИВНЫЙ СОВЕТ

■  НА ПРОФСОЮЗНЫЕ ТЕМЫ

ЗА ЗДОРОВЫЙ 
ОБРАЗ ЖИЗНИ

В производственном объединении «Хромпик» со
стоялась конференция трудового коллектива по при
нятию коллективного договора на 1988 год. Из 368 
пунктов предыдущего договора не выполнено 37. Сов
местной работе администрации и профкома дана удов
летворительная оценка.

В новый проект после обсуждения включен ряд 
интересных предложений. Например, решено мате
риально поощрять хромпиковцев, ведущих здоровый 
образ жизни. Отныне тем из них, кто в течение го
да не брал больничных листов, тринадцатая зарпла
та будет увеличена на 10 процентов. Аналогичным 
путем в объединении решенб поощрять активных чле
нов добровольной народной дружины.

В целях ужесточения борьбы с прогульщиками на 
конференции принято конкретное решение об обяза
тельном переносе злостным нарушителям на год оче
редности на жилье. Много внимания было уделено 
также природоохранным мероприятиям, улучшению 
условий груда и быта трудящихся.

В. ВЯТКИН, 
председатель проф ком а.

В тот кень бригада води
телей пришла к  директору 
гормолзавода В. Г. Кулика- 
еву едва ли не в полном 
составе. Людей интересовал 
вопрос: почему по итогам
января премия у них ока
залась меньше, чем прежде? 
Директор объяснил, что в 
связи с переходом предпри
ятия на самофинансирова
ние проанализированы все 
технологические операции. 
При этом выяснилось, что 
часть премии рабочие полу
чали необоснованно.

Не о самом конфликте 
речь. Меня интересовало 
другое: почему, не удовлет
ворившись поначалу отве
том, водители не обратились 
за разъяснением в совет 
трудового коллектива? Где, 
как не здесь, обстоятельно 
разобрать ситуацию? «Если 
бы совет на самом деле по
могал...» — услышал такую 
фразу.

На гормтэлзаводе этот ор
ган самоуправления создан 
в декабре прошлого года. 
Обстоятельно ли подоіпли 
здесь к этому? Не совсем. 
Во всяком случае, типовое 
положение о совете на уча
стках практически не об
суждалось, потому и люди 
не особенно представляли, 
чем будет он заниматься. 
(Не это ли одна из причин 
пассивности совета сего
дня?) Правда, сами выбо
ры, вспоминают, проходили 
демократично. Подтвержде
ние тому такой факт: рз 19 
членов совета 12 — рабо
чие, представители всех 
подразделений.

Совет затем заседал два
жды. Один раз рассматри
вал вопрос списания ненуж
ной тары, другой — созда
ние комиссии по поводу 
проверки работы одного из 
руководителей, на которого 
поступила коллективная ж а
лоба. Требовали подобные 
дела контроля со стороны 
совета? Возможно. Прав
да, упомянутая комиссия, 
которой было поручено к  
28 января представить ре
зультаты работы, так и не 
собиралась. Совет же как- 
то не придал этому значе
ния.

Не секрет, совет призван 
помогать администрации в 
решении производственных 
проблем. Д аж е неискушен

ны й в экономике человек, 
взглянув на цифры отчет
ности завода за прошлый 
год, увидит минусы в рабо
те. В частности, намного не 
выполнен план по прибыли. 
Нынче он снижен. Но как 
сказал директор В. Г. Ку-

ликаев, исходя из намечен
ной производственной про
граммы, доходы только- 
только покроют расходы. 
Так что рассчитывать на 
резкое увеличение фонда 
заработной платы коллекти
ву пока не приходится. А 
где взять средства на мо
дернизацию производства? 
Значит, надо думать о по
лучении сверхплановой при
были. Думать не только ад
министрации, ,но и совету. 
Однако никаких предложе
ний от него до сих пор нет.

Председателем совета из
брана Ф. Н. Третьякова, 
старший мастер цельномо
лочного цеха. О ней с боль
шим уважением отзываются 
коллеги по работе. Опыта 
Фаине Николаевне не зани
мать — свыше двадцати лет 
трудится на предприятии. 
Но сама она откровенно 
признается: ей трудно все
сторонне взглянуть на мно
гие проблемы. «Я считаю, 
надо было выбрать предсе
дателем более молодого и 
компетентного человека, — 
говорит Ф. Н. Третьякова и 
добавляет: — У нас в сове
те вообще мало специалис
тов. Трудно поэтому вник
нуть в технические вопросы, 
вопросы оплаты труда».

Чтобы объективно разо
браться в сложившейся на 
заводе экономической ситу
ации, нужны специальные 
знания. Думается, будь кол
лектив предприятия хорошо 
информирован о задачах со
вета, он бы подумал о бо
лее качественном его соста
ве. Избранный же совет не 
очень озабочен имеющимися 
производственными трудно
стями. Дополнительная при
быль слагается из малого. 
Нынче, например, принято 
решение о списании одного 
самосвала — экономится 
топливо, зарплата, отказа
лись от услуг животновод
ческого товарищества, ко
торое для доставки на за
вод обедов давало в аренду 
лошадь. Но кто внес эти 
предложения? Опять же ад
министрация. Совет вновь 
оказался в стороне.

Вместе с одной из ста
рейших работниц завода 
А. А. Переваловой идем по 
цеху цельномолочной про
дукции. Во многих местах 
большие испарения. Неис
правные вентили на трубах. 
На полу — лужи. «А летом 
вообще маята: некуда де
вать обезжиренное молоко, 
сыворотку. Нет помещений 
для их хранения», — до
бавляет Анна Александров
на. Словом, задач, которые

самое время решать совету, 
хоть отбавляй. А он без
молвствует. Но вот любо
пытный штрих: сама А. А. 
Перевалова тоже в числе 
выбранных в этот орган. 
Почему же на заседании 
совета она, неравнодушный 
к  производственным делам 
человек, не ставит эти воп
росы на обсуждение?

— , Мне у ж  на пенсию 
скоро уходить, — слышу в 
ответ. — Молодым надо об 
этом думать.

Вы помните, Ф. Н. Треть
якова тоже говорила о не
обходимости избрать более 
молодого председателя? Да, 
это тем, кому сейчас 25— 30 
лет, думать о будущем 
предприятия. Но задача 
кадровых работниц заклю
чается не только в том, 
чтобы научить молодежь 
трудовым навыкам, но и 
передать им нравственные 
принципы. На таких людей 
очень надеются на пред
приятии сегодня, когда его 
коллектив переживает сме
ну поколений. Пока Же по
лучается, что они-то как 
раз оказываются в стороне.

Та же Ф. Н. Третьякова 
самокритично признала: со
вет действует далеко не в 
полную силу, до сих пор, 
например, не составлен 
план работы на нынешний 
год. Вместе с.тем  в беседе 
она высказала мысль и о 
том, что совету сейчас очень 
необходима помощь. От ко 
го здесь ждут поддержки? 
В первую очередь от адми
нистрации, общественных 
организаций. В самом деле, 
почему бы не отправить, 
скажем, Ф. Н. Третьякову 
на родственное предприятие, 
где есть положительный 
опыт работы совета? Не со
всем понятной выглядит по
зиция секретаря партийной 
организации А. Б. Савчук. 
«Не привыкли люди чувст
вовать себя хозяевами на 
производстве. Оттого и со
вет пока малоинициативен»,
— считает Антонида Бори
совна. Получается, совет 
бездействует, а коммунисты 
даж е не стремятся изме
нить положение дел.

— А в чем вы лично ви
дите пользу от работы со
вета трудового коллектива?
— вопрос к А. Б. Савчук.

— Он учит людей управ
лять производством, актив
но участвовать в заводских 
переменах.

Правильные слова! К со
жалению, дел, это подтвер
ждающих, на заводе нет.

Д. СТРОВСКИЙ.

16 января в нашей газете 
был опубликован критиче
ский материал «Когда бу
дем сдавать дома без недо
делок?». В нем говорилось 
о том, что предъявленный 
государственной комиссии

жилой 72-квартирный дом 
для завода комплектных 
металлических конструкций 
оказался не готовым к сда
че. Ситуация не изменилась 
и спустя две недели. Вот 
что написал в ответе в ре

дакцию начальник четверто
го стройуправления треста 
Уралтяжтрубстрой М. Е. 
Сюкасев: «Отмеченные в
материале факты имели 
место. По не зависящим от

строителей причинам, в ре
зультате задержки с по
ставкой линолеума и сифо
нов акты технической го
товности не были сданы во
время. Через несколько 
дней после газетной пуб

ликации дом был заселен. 
По завершению работ на 
оформлении интерьера мага
зина, находящегося в при
строе дома, силами гор
промторга он начал рабо
тать с 1 февраля».

■ о г о н ь  
и  л ю д и

ТРАГЕДИЙ 
МОЖЕТ 

НЕ БЫТЬ
С начала года в городе  

произош ло 28 пожаров.
Материальный ущ ерб пре
высил 20 тысяч рублей. А  
чем измерить человеческие 
трагедии?

Л. В. Ишмаева, прож ива
ющая по ул. Трактовая, 39 
в деревне Извездная, печь 
топила сама, сама развеси
ла около  нее детское бе
лье, но ушла, оставив свою 
спящ ую  полуторагодовалую  
дочь Катю в кроватке, по
ставленной вплотную к  пе
чи. Пока беспечной мама
ши не было дома, загоре
лось развеш енное белье, 
кроватка. Д евочка  погибла, 
получив тяжелы е о ж оги  и 
отравление угарны м  газом.

Эта страшная смерть не 
единственная. Кром е  Кати 
Ишмаевой погибли три 
взрослы х человека.

Четвертого января, зато
пив печь, прилегла отдох
нуть в соседней комнате 
Дагим а Ш амсамухаметди- 
новна Салимова. Выпавший 
из топки уголек сделал 
свое дело: спящая хозяйка 
дома по ул. М онтажников, 
35 погибла от отравления 
угарны м  газом. Судебная 
м едицинская экспертиза 
установила, что в момент 
гибели Салимова находи
лась в алкогольном  опьяне
нии.

Увлекался спиртны ми на
питками и инвалид второй 
группы  8. П. М еш авкин, 
проживавш ий по ул. Крас
ноармейской, 21. Крепко  
выпил он и 1 февраля. По
том  закурил и уснул с не- 
потуш енной сигаретой, ока 
завш ейся в его  ж и зни  по
следней. Получив сильное 
отравление угарны м  газом , 
М еш авкин скончался по пу
ти в больницу.

При подобны х обстоя
тельствах в дом е по ул. 
Калинина, 10 в поселке 
Первомайка погиб другой 
любитель спиртного  М . В. 
Пупков.

П рим еры  печальные, по
этом у более чем поучите
льные.

Но что делать, если по
ж ар  все-таки возник? Глав
ное —  не поддаться пани
ке, вывести из опасной зо 
ны лю дей и бы стро вы
звать пож арную  охрану по 
телеф ону «01». Четко ска
зать, что и где горит, ка к 
лучш е проехать. Не забудь
те назвать свою  ф амилию. 
Д о  прибытия пож арной  ох
раны м о ж н о  начать борьбу 
с ргнем  подручны м и сред
ствами: водой, песком ,
землей, снегом , плотной 
тканью . Но помните, что 
вода хорош о проводит 
электричество, • поэтом у 
электроприборы  и электро
проводку, находящ иеся под 
напряжением , ни водой, ни 
снегом  тушить нельзя.

Если вы оказались в го 
рящ ем  помещ ении, не вы
бивайте и не открывайте 
необдум анно окон. П риток 
свеж его  воздуха, тем бо
лее сквозняк, способствую т 
распространению  огня. На 
оставляйте детей одних, без 
присмотра, да ещ е закры 
тыми на зам ок.

Не проходите равнодуш 
но м им о  детей, играю щ их 
со спичками, «фугасками», 
подж игам и. Горе на д о л ж 
но коснуться ни их, ни нас.

Казалось бы, правила эти 
—  общ еизвестны е истины. 
Но вот наруш аю тся походя. 
А  это допускать нельзя.

Л. БАРЫШЕВА, 
младш ий инспектор

47-ой самостоятельной 
пож арной  части. 
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■  СООБЩАЮТ 
ЧИТАТЕЛИ

Встреча
книголюбов
В Доме к у л ь т у р ы 

БЭ ЗС КиДа прошла встре
ча книголюбов.

Сначала была экскурсия 
в музей боевой и трудовой 
славы предприятия, работ
ник которого А. П. Петухо
ва познакомила участников 
встречи с новой экспозици
ей «Военачальники гр а ж 
данской войны».

В заводской библиотеке 
перед . книголюбами высту
пила учитель школы № 23 
Л . П. Чебыкина. • Ойа еде-, 
лала обзор кни г,-в  которых 
рассказывается о женщи
нах — участницах Великой 
Отечественной войны.

Программу завершила 
встреча с воитгом-иитерна- 
щюналистом- Юрнем Бар
миным, награжденным ме
далью «За отвагу», ныне 
рабочим БЭЗС КиДа. .

Е. ДУЛЫДЕВА, 
библиотекарь.

Концерты
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т а ;

радуют
Не- первый раз хор вете

ранов, Дворца культуры 
«Строитель» выступает пе
ред членами первичной ор
ганизации общества слепых 
Ч пользуется у нас успе
хом. Вот и нынче порадова
ли они своим- концертом, 
который был дан в честь 
юбилея Вооруженных Сил 
СССР.

Д ля нас, инвалидов вой
ны и труда, каждая встреча 
§ хором— большая радость.

В. ПОЛУЯНСКИХ, 
заместитель председате

ля первичной организа 
ции общ ества слепых.

С егодня на турнире по 
хо кке ю  с м ячом  ком анды  
выходят на пром еж уточны й 

I ф и н и ш :  заканчиваю тся
предварительны е игры,
после чего  квартеты в 
П ервоуральске  и Полев- 
скбм  разделятся. Те, ко м у  
сопутствовал успех, об р а зу 
ют в наш ем город е  группу  
соискателей наград, а м е 
нее удачливые будут б о 
роться за 5—-8 места в го 
роде северских трубников.

Вчера участники соревно 
ваний отдыхали, анализируя 
п р о в е д е н н ы е  матчи. 
Вспом ним  и мы, как разви
вались события на ледовой 
площ адке. Итак...

Д ень первый. О ргани за 
торы недосчитались на па
раде откры тия хоккеистов 
М урм а н ско й  области. По 
этой причине приш лось из
менить и календарь, в 
стартовой встрече клю ш ки 
скрестили ю нош и С верд 
ловской области и Казах
с кой  ССР.

...В ворота уральцев был 
назначен пенальти, но нашу 
ком анду вы ручил А. Гуле
вич, отразивш ий удар ка
питана соперников П. Сав
ченко . Правда, вскоре этот 
хоккеист реабилитировал 
себя, с лета забив кр аси 
вый мяч. П отом  настал че
ред отличиться капитану 
сборной  С вердловской  об 
ласти первоуральцу А. Брат
цеву. Д о  переры ва на таб
ло были заф иксированы  
лишь эти голы.

В начале второго  тайма 
стороны  обменялись ре 
зультативны ми атаками: наш

і*  1 j "

J• ••-.. -ill •• -.!■
.. ; .. ■ Я

■■■■ v  - ■ ш

9
• ' '' г ’ ;

■>: І- - ‘1

У ' Щ ’-
V, ' .̂ V-r V-'b ■ :

I F

;/«■ -ftW)i

■ К

... ' :

WSm
Г/. 1  ■

I'1 ' ІГ
n '. ■ ■' * ■)

, , .  ■ %
f v F %  :;y y  ■■ ' ■:

и й Ш Щ  ■ J m  * %

р Щ
Щг' Ш

:ІігУЖ

■ "тА- -  .;"д
■: ■?'!&. ‘У  jiia x .:.' "4. '■ .

.-"Г".' •' г '■ ., -тта»”-:. r'-i,,.: ‘ ■
:ѵ : >;  i s 'V 'V ; М  .

ДО ПОСЛЕДНИХ СЕКУНД
В. Петухов —  2:1, П. Сав
ченко  —  2:2. П ерелом ной 
в уп о р н о м  поединке  м ож н о  
считать 63 м инуту —  сверд
ловчанин А. Кандаков р и ск
нул пройти заслон из пяти 
обороняю щ и хся, и это ему 
удалось. Вратарь казахской  
ком анды  пропустил н есл ож 
ный мяч. В следую щ ую  пя 
тим инутку  наши зем ляки 
Р. Ш амсутов (с 12-метрово- 
го) и опять А. Братцев 
сняли и гровое  напряжение 
— 5:2.

М урм анчане  вышли на 
поле уставш ими после су
точного  путешествия, одна
ко  поначалу сдерж ивали 
атаки ульяновцев, и первый 
тайм выстояли — 1:1. За
тем волжане ушли на два 
мяча вперед  и успокоились. 
Северяне, почувствовав это, 
р е зко  активизировались м 
сравняли счет. Ребята из 
Ульяновска не забивают 
12-метровый, плош ают еще 
з ряде благоприятны х м о 
ментов. М урм ански е  ю нош и

за девять м инут до конца 
игры  свой шанс не упусти
ли —  4:3.

День второй. На сей раз 
для свердловчан в их мат
че с м урм анчанами особых 
сложностей не возникло. 
Хозяева л е гко  создали за
пас прочности, постоянно 
вла д е ли . инициативой и в 
итоге записали в актив еще 
два очка — 8:4. По два м я 
ча забили А. Кандаков, М. 
Свеш ников (из Карпинска) 
и А. У стю ж анин (из С верд 

ловска), по о д н о м у  — 
К  Братцев и Р. Ш амсутов.

А вот от ульяновцев 
вновь отвернулась удача. 
П роиграв первы й тайм 0:1 
казахским  сверстникам , они 
после отдыха выравняли 
полож ение, а потом  забили 
второй мяч. Оставалось и г
рать всего 40 секунд, к о г 
да ульяновский нападаю щ ий 
вышел один на один с вра
тарем, но обмануть его  не 
сум ел и не изм енил счет 
—  2:2. С борная .Казахстана

стремительно бросила и 
проры в своего  ф орварда 
М. Комиссарова, которы й 
за м гновение  до ф иналь
ного  свистка послал оран
жевы й ш арик в сетку  —  
3:2. Вот такой идет ж а р ки й  
спор.

Команда С вердловской  
области независим о от се 
год няш н его  матча с улья
новцами обеспечила себе 
вы ход в полуф инал.

С. ПАГИУЕВ.
На снимках В. Зотова: в 

атаке хоккеисты  С вердлов
ской области; м ом ент игры  
с м урм анчанами.

т р у д н ы й  п у т ь  в ФИНАЛ

■  К Л И ЕН ТЫ  ВЫ ТРЕЗВИТЕЛЯ

Два дня в Ревде проходили зональные 
соревнования облсовета ■ В Д Ф С О  проф
союзов по лыжным гонкам. От Перво
уральска участвовали команды спортклу
ба «Уральский трубник», цеха № 14 Н о
вотрубного завода, заводов комплектных 
металлоконструкций и. сантехизделий.

В финальную часть областных сорев
нований сумели пробиться лишь лыжники 
ЗКМ К, опередившие в самой массовой

четвертой группе на три очка физкуль
турников цеха № 14.

Возможно. представительство перво- 
уральцев было бы более сильным в фи
нале, но хфбмпиковцы и строители не 
смогли высДавить команды на зональный 
турнир.

В, Н А УМ О В , и н структор  ф изкультуры , 

Редактор С. И. Д Е К А Н О В .

ДО СНХ ПОР НЕ ОБРАЗУМИЛИСЬ р е к л а м а
За неделю в медицин

ский вытрезвитель р ви
де, оскорбляющем челове
ческое достоинство и об
щественную нравственность, 
доставлено 180 человек. Ос
новной контингент «постав
ляют» все те же предприя
тия — Новотрубный завод, 
объединение «Хромпик», 
арест Уралтяжтрубстрой, 
динасовый завод и управ
ление треста Ураядомна- 
фемонт.

Начав хулиганить в сво- 
семьях, протрезвлялись 

fc нашем учреждении води
тель управления треста 
Уралстальконструкция А. А. 
Петроченков, новотрубники 
стропальщик цеха № 9
A. А. Аликин, сварщик це
ха •№ 3 С В. Попов, сле
сарь- цеха №. 8 Н . А. Кри- 
йицын.

И з ' кафе «Ромашка» при
шлось перекочевать в вы
трезвитель пьяной компа
н и я —  токарю ЗТ-СК В, Л . 
Кнзилову. рабочему желез
нодорожного цеха . рудоуп
равления В, Г. Файрузову, 
стропальщику цеха № 1 за
вода Ж Б И и К  Л . В. Соро
ки н у  и. неработающему
B. Г. Захарову. Братья 
Оглобдины, Василий и 
Алексей. рабочие завода 
Ж Б И и К . были настолько 
пьяны, что наряд милиции 
подобрал их на автобусной 
остановке у филиала Ново
трубного завода.

Во Дворце культуры ди
насового завода нецензурно 
ругался пьяный учащийся 
ГГ1ТУ № 69 Анатолий Ко- 
солапов. Учащийся П ТУ 
АТ» 7 Сергей Колповский за
держан на автобусной ос
тановке. Как и где эти юн- 

смогли купить спиртное?
В прошлом году верну

лись из лечебно-трудового 
профилактория А. Т. Тай-

мѵрзин, рабочий цеха № 2, 
и грузчик цеха № 37 Ново
трубного завода В. С. Чес- 
ноков. Лечение не пошло 
им впрок, в феврале ока
зались в медицинском вы
трезвителе. Травильщик це
ха № 6 Г. В. Немытое и 
слесарь У Ж К Х  того же 
предприятия В. Г. Д руж и -, 
нин, а также рабочий гор- 
молзавода А. Н. Филин 
попали сюда прямо с рабо
чих мест.

В' 1986 году после посе
щения медицинского вы
трезвителя был исключен 
из партии исполняющий 
обязанности помощника на
чальника цеха № 5 Ново-1 
трубного -завода В. Г. Хо
дырев. Но даже после та
кого наказания он, очевид
но, переменился мало: 18
февраля попал в вытрезви
тель. Кроме него в течение 
недели у нас было еще че
тыре представителя этого 
цеха. Нужны  ли коммента
рии?

Тренер спортклуба Ура
льский трубник» В. В. Ре- 
шетов был, настолько пьян, 
что не смог найти свой дом 
и стучал в квартиры совер
шенно не знакомых ему 
людей. Инженер цеха № 19 
Новотрубного завода Ю. Н. 
Петухов 18 февраля побы
вал в вытрезвителе, на 
следующий день на работу 
не вышел. Его руководите
ли , «оперативно приняли 
меры», направили домой к 
Петухову представителя це
ха, взяли с него заявление 
и оформили ему этот день 
в счет отпуска. Такому 
«сервису» может позавидо
вать любой клиент вытрез
вителя.

Главный энергетик заво
да Ж Б И и К  В. Г. Копков в 
один из вечеров тоже не 
смог дойти до дому, так

к а к . держаться иа ногах 
мог, лишь опираясь на де
ревья.

В течение недели восемь 
человек на оснований7' пос
тановления народного суда 
направлены на принудите-' 
льное лечение в Л ТП . 
Ольга Демьяновская ’ еще 
молода, у нее двое малень
ких детей. Хочется верить, 
что Ольга, а также Л ю д
мила Ш курова, направлен
ные в Л ТП , и другие люби
тельницы спиртного очнут
ся и вспомнят, что у них 
есть дети, есть будущее. 
Серьезно задуматься над 
своим поведением пора 
крановщице цеха № 9 Н о
вотрубного завода Наталье 
Шимановской, Татьяне Л ав
рентьевой. Д . Г. Фадееву, 
Р. Нургалиеву, Н. Ф. Пе
черских, С. К. Высоких.

Находятся люди, благо
даря которым пьянство по- 
прежнему распространяет
ся. Продавала спиртное на 
вынос в воскресенье буфет
чица кафе «Лесное» Г. Д. 
Романишина. Материал на 
нее передан на рассмотре
ние городской комиссии по 
борьбе с пьянством. А как 
расценить появление на ра
бочем месте «под градусом» 
старшего мастера карьера 
Крылосовского известкового 
завода И. Н Шадрина? К 
сожалению, некоторые р у -г 
ководители предприятий 
корень зла видят не в 
пьянстве своих подчинен
ных, а в фактах задерж а-' 
ния их в пьяном виде.

Гласность. принципиаль
ность. требовательность «~ 
с этого пути сворачивать 
нельзя.

Н. ВОРОПАЕВА, 
начальник кабинета
проф илактики м едвы 
трезвителя, старш ий
лейтенант милиции.

■А»

Кинотеатр «Восход». 3 марта «ЗАБАВЫ  М О Л О 
ДЫ Х». Сеансы: 9, 11, 13, 15. 17. 19 час. В 21 час
«Ш А Н ТА Ж И С Т». 4 марта «Ш А Н ТА Ж И С Т». Сеансы: 
9, Ц „  13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр  «Косм ос*. 3 марта «У Л Ь ЗА Н А » Сеансы 
9, 11, 13, 15, 17, 19. 21 час. 4 марта «П О Х И Щ Е Н И Е  
В ТЮ ТЮ Р Л И С ТА Н Е ». Сеансы. 9, 11, 13, 15, 17, 19, 
21 час.

Д ворец  кул ьтур ы  «Строитель». 3 марта «НОВЫ Е
С К А З К И  Щ А Х Е Р Е З А Д Ы » (2 серии). Сеансы: 18,
20-30 час. «С КА З К А  ОБ О ТВ А Ж Н О М  К У ЗН Е Ц Е », на
чало в 10 час. 30 мин.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ») приглаш ает 
вас, д ор о ги е  ж енщ ины , 8 М арта в 12 часов на 
праздничны й «К онцерт-подарок» .

Ф О Н Д  М О Л О Д Е Ж Н О Й  И Н И Ц И А Т И В Ы  
С О О Б Щ А Е Т :

По адресу ул. Ватутина, 50 открывается ма
стерская-телесервис «Электрон». Принимаются 
заявки на ремонт ламповых полупроводниковых 
черно-белых и цветных телевизоров. Заявки при
нимаются о т . населения, предприятий, учрежде
ний и организаций.

Телесервис «Электрон» принимает заказы на 
изготовление электронного оборудования от 
предприятий города и района.

Заказы и заявки' принимаются в почтовый 
ящик по месту нахождения мастерской (вход со 
даора). Дни просмотра заказов и . заявок — 
вторник, четверг,: суббота, воскресенье.

В Н И М А Н И Ю  ПОКУПАТЕЛЕЙ!

6— 7 марта пром товарны е м агазины  райпо ра
ботают, ка к в обы чны е дни. 9 марта не рабо-

З А В О Д  С А Н Т Е Х И З Д Е Л И Й  реализует населе
нию и предприятиям плиту бетонную ребристую 
П К Ж  1,5X6 м (20 процентов годности), мазут 
М-40.

Наш адрес: 623108, г. Первоуральск Свердлов
ской области, пос. завода сантехизделий, тел 
2-27-08, 2-28-57.

С емья и з  л в ѵ х  ч е л о ве к  
с н и м е т  к в а о т и р ѵ  и л и  к о м н а 
ту . О б ращ а ться : ул. Т р у б н и 
ко в . 31-а. кв , 21

Продается лом в по с  Пер-
в о м а й ка . О б ращ а ться  по  тад. 
95-6-73. .

Н а ш е д ш и х  в о д и те л ь ско е  
уд о сто в е р е н и е  на  и м я  Кее- 
н оф он това  В. В. п р о ш у  с о 
о б щ и ть  по  ад ресу: ул. Вай
нера , 21-а, кв . 29.

•  Ш а г о д д р іш

С ердечно б ла го д а р и м  ад
м и н и с т р а ц и ю  Ц е нтр а л ьно - 
У р а л ь с к о й  ге о л о го р а зв е д о ч 
н о й  э к с п е д и ц и и . особенно  
к о л л е к т и в ы  га р а ж а  и п а р т и и  
№  6 . р о д с т в е н н и ко в , з н а к о 
м ы х . д р узе й , р а зд е л и в ш и х  с 
н а м и  го р е ч ь  у т р а т ы  и  о к а 
з а в ш и х  п о м о щ ь  в п о х о р о н а х  
д о р о го го , л ю б и м о го  мужа.. 
сы н а . отц а , д е д у ш к и  С уворо 
ва Б ориса  В асильевича .

Ж ена , м ать , д очь, сы н , 
зя ть . в н у к .

В ы р а ж а е м  с е р д е ч н ую  бла
го д а р н о с ть  к о л л е к т и в у  п а р 
т и и  Аг5 9 Ц е н тр а л ь н о -У р а л ь 
с к о й  ге о л о го р а зв е д о ч н о е  э к 
сп е д и ц и и . Ю. Л. Евсееву,
В. М. С ед елъ ни ко ву . р . й . , 
К и р ш . В. А . К а р е п и н о й . Р. Д. 
С окол , р о д с тв е н н и ка м , сосе 
д ям , д р узь я м  за п о м о щ ь  и 
уч а с ти е  в п о х о р о н а х  н а ш е го  
л ю б и м о го  сы н а , отца , б рата, 
дяди  С убб отин а  Б ор и са  М и 
ха й л о в и ч а .

М а ть , сестра , 
пл е м я н н и ц а .

С ердечно б л агод ари м  кол - 
л е к т н в ы  д роб и л ьн о -о б о га 
ти те л ь н о й  ф а б р и ки  р у д о 
у п р а в л е н и я , отдела Н О ТиЗ 
Н о в о тр у б н о го  завода, с то л о 
вой  №  28. а т а к ж е  р о д ств е н 
н и к о в , з н а к о м ы х , д р уке й . со 
седей за о р га н и з а ц и ю . п о 
м ощ ь и  у ч а с ти е  в п о х о р о 
н а х  н а ш е й  м а м ы  ■ н б а б уш 
к и  С ка ч ко в о й  Е в д о кн и  
А в е р ь я н о в н ы .

С ем ья С к а ч к о в ы х .

С ердечно б ла го д а р и м  ко л 
л е кт и в ы  ж е л е зн о д о р о ж н о го  
це ха  и д е тско го  сада М  55 
р уд о у п р а в л е н и я , ро дствен - 
н и к о в  и  з н а ко м ы х , р а зд е л и в 
ш и х  с н ам и  го р е ч ь  у т р а т ы  
и о к а з а в ш и х  п о м о щ ь  в п о 
х о р о н а х  д о р о го го  м у ж а  н 
отца  Глебова Г р и го р и я  А л е к 
сан д рови ча .

Ж ена . дети.----------     — ..........   , т_.................... ... . . . . . _  .     . ■   ■ 1     / п е н а ,  J]

Индекс оЗЬ2о. З ак аз  ІЬоО, іи р аж  3 /ьиО, Н ерведрадьская гмиография.^йфподш рафиздага Сверддо& икяюлкома. П ервоуральск,-up. И льи ча,26-а , '

АДРЕС Р Е Д А КЦ И И : 623100.
п а р т и й н о й  ж и з н и  - 2 - Т  83 як-
й ечать  высокая, Объем 1 а. д,

отдел
лю.


